

## ごあいさつ

江田島市立大古小学校長 はたふじ くにこ 畠藤 邦子

江田島市立大古小学校 校長の畠藤邦子と申します。大古小学校3年目となります。引き続き、よろしくお願いいたします。

4月8日(月)の入学式には28名の1年生が入学し、全校児童159名で令和6年度がスタートしました。

本校は昨年、創立150周年を迎えました。これまで、数多くの人材を輩出し、輝かしい伝統を築いてこられた歴史ある学校です。そのような学校で、児童とともに生活できることを大変うれしく思っています。

今年度の本校の学校教育目標は、

「ふるさとを愛し、未来を創る児童の育成」です。

郷土である大柿町や江田島市に誇りをもち、自分のよさを生かして、主体性をもって生き抜く力を育成することを使命として、教職員一同、力を合わせ、児童の指導、支援を行ってまいります。

これまで本校では、自学(自律的な学び)をベースにした学習環境デザインの創造に取り組んできました。今年度も発達段階に応じた自学と協働的な学びの充実を行ってまいります。また、合わせて、文部科学省リーディングDXスクール事業及び令和6年度広島県道德教育推進拠点地域事業の指定校として、大柿中学校と連携を図りながら、指導方法などの研究を行ってまいります。

児童が「大古小こそ我が母校」、「大古小で学んでよかった。」と思い、保護者の皆様には「大古小に通わせてよかった。」と思っただけできるよう、取り組んでまいります。お気づきのことがございましたら、いつでもお知らせください。

ご支援・ご協力の程、よろしくお願いいたします。



大古小スクールキャラクター  
「ピッピ」

令和6年4月